

五月二十三日に総合の学習で、明星保育園の年長さんとの交流会があつた。私たちが明星保育園につくとすみれ組の子たちがむかえてくれた。じんけん列車は、歌やピアニカはとても上手で、私もつい、口ずさんてしまつた。じんけん列車は、負け



(評) 中心をとらえて、力強く書きました。名前も整つており、とめ、はね、はらいがしっかりと意識できています。

小五 小久保 綺音

土地



(本人のコメント) 2年生3人でファンタジーの世界を造り上げました。



「楽しかった交流会」
皆野小4年
関口 涼夏さん

交流会での楽しかった様子が、よく伝わってきました。次は自分たちが招く番ですね。心に残る良い交流にしましょう。

先生の話によると、私たちが帰った後、泣いていたそうで、私たちと遊んでいた時間がうれしかったんだなと思い、ついニコニコしてしまつた。次は私たちと一緒に遊んであげる番だ。

六月二十日は、楽しい交流会にしたい。



たけど、みんなと楽しく遊んでいるうちに、むねがおどってきた。

一番楽しかったのは、パリカのダンスと一緒に踊ったことだ。すみれ組のみんなが私たちに教えるためめに、一生けん命おどつてダンスをがんばつておぼえて、一生けん命おどつた。

で、一生けん命おどつた。

ダンスをがんばつておぼえて、一生けん命おどつた。なので私たちも、ダンスをがんばつておぼえて、一生けん命おどつた。

国神小6年

山田 紗羅さん

小六 紗羅

歴史

(評) 形を整えて丁寧に書くことができます。

皆野小5年

小久保 綺音さん



「樂園」
皆野中2年

根岸 金子 大塚 千潤

希美 ももさん



(評) いろいろとどりのすてきなおはながさいたね。たくさんのおはながさいて、ちょうどよもうれしそうにとんでいるね。

「べるべるおはなばたけ」
皆野小1年
杉本 多喜音さん

